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Secrétaire
générale

Ousmane Thiam Information Vanessa Giroux

Interne David Moreau-Bastien. Sensibilisation et
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Nicko Wodicka Sigouin

Trésorerie Anne-Marie Gallant
Participant-e-s

- Andréanne Hébert - Christine Thibault - Marie-Pier Lévesque

0.0 Procédures

Julien Vadeboncoeur propose l’ouverture du Bureau exécutif
Anne-Marie Gallant appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Julien  Vadeboncoeur  propose  Julien  Vadeboncoeur  comme  président,  et  Anne-Marie
Gallant comme secrétaire
Anne-Marie Galant appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (21 février 2005)

Mise en dépôt

0.3 Suite du procès-verbal

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 21 février 2005
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Régie et/ou réflexion
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BUREAU EXÉCUTIF H05-10
1.0 Bureau executif
2.0 AGE / CVM
3.0 Grève

3.1 Avocat
3.2 Finances

4.0 Pédagogie
5.0 Référendum d’affiliation à l’ASSÉ

5.1 Directeur/trice et secrétaire
5.2 Calendrier de campagne
5.3 Moyens financiers ou autre

6.0 Prochaine assemblée générale
7.0 Socio-Culturel
8.0 Charte
9.0 Varia
10.0 Levée

Julien Vadeboncoeur propose l’ordre du jour tel que modifié
Guillaume Beauvais appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0Bureau exécutif
Tour de table pour se présenter et faire le point

Anne-marie gallant propose que la prochaine réunion du Bureau Executif ait lieu le mardi
19 avril à 18h
Julien Vadeboncoeur appuie
Adopté à l’unanimité

2.0AGE/CVM
Julien Vadeboncoeur propose que David Moreau-Bastien et Vanessa Giroux soient
chargés de monter un dossier à propos de la réappropriation des locaux.
Guillaume Beauvais appuie
Adoptée à l’unanimité

David Bastien-Moreau, François-Pinet-Forcier et Vanessa Giroux font un rapport de leur
rencontre avec les différents directeurs à propos du calendrier scolaire

Nicko Wodika-Sigouin propose qu’il y ait une rencontre demain après-midi (vers 16h)
pour discuter de projets étudiant-e-s et des locaux
Vanessa Giroux appuie

Guillaume Beauvais amende pour lundi à 18h
Julien Vadeboncoeur appuie

qu’il  y  ait  une  rencontre  lundi18  avril,  à  18 h  00  pour  discuter  de  projets
étudiant-e-s et des locaux
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Proposition amendée adoptée à l’unanimité

Julien Vadeboncoeur se propose pour approcher des personnes-ressources afin que la
murale conçue pendant la grève soit préservée et puisse s’étendre.

Il y a une rencontre demain 13 avril à 12h00 avec le syndicat des profs à propos du
retour  en  classe  (Julien  Vadeboncoeur  y  sera  et  plusieurs  autres  personnes  sont
intéressées)

Vanessa Giroux propose que le Bureau exécutif délègue François Pinet-Forcier et
Anne-Marie Gallant à la Commission des études.
Anne-Marie Gallant appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0Grève
Discussion sur le rôle de la CASSÉE à l’avenir et sur l’importance de se coordonner au
national pour le retour en classe.

Le Bureau exécutif manifeste son intention de convoquer un CRAM (conseil régional de
l’ASSÉ à Montréal)

3.1 Avocat

Une avocate désire faire un retour collectif pour les arrêté-e-s de la grève et du
ministère des finances.

Le procès des occupant-e-s de Chateauguay commence Jeudi 14 avril

3.2 Finances

Discussion sur le financement des actions de perturbation économique organisées
par des membres de l’AGECVM

Discussion sur les finances de la CASSÉÉ. Pour l’instant, notre contribution de
4000$ est suffisante.

Le Bureau exécutif dresse le bilan du matériel volé ou abîmé pendant la grève et
fait le point sur l’Exode.

Anne-Marie Gallant s’engage à dresser un bilan financier pour le prochain Bureau
exécutif.

4.0Pédagogie
François Pinet-Forcier fait un bilan de son travail

Discussion sur notre mandat d’Assemblée générale de permettre l’annulation de cours
ou de session sans pénalité
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David Moreau-Bastien propose que le Bureau exécutif se positionne pour favoriser
la tenue de cours à l’extérieur dans la continuité de la grève sociale et de lutte
pour l’accessibilité aux études
Guillaume Beauvais appuie

François Pinet-Forcier demande le vote
Pour : 6
Contre : 1
Abstention : 1
Adoptée à la majorité

5.0Référendum d’affiliation à l’ASSÉ
Le référendum se tiendra le 03-04-05 mai 2005

Julien propose que le Bureau exécutif manifeste sa position en faveur de l’affiliation à
l’ASSÉ.
Vanessa Giroux appuie

Anne-Marie Gallant  amende :  que les membres du Bureau exécutif  manifestent
leurs position à propos de l’affiliation à l’ASSÉ
Guillaume Beauvais appuie

Nicko Wodika-Sigouin demande le vote
Pour : 7
Contre : 0
Abstention : 1

5.1 Directeur/trice et secrétaire

Nicko Wodicka-Sigouin propose que l’on propose à l’Assemblée générale Mathieu
Robillard et Vanessa Giroux comme præsidium de referendum
Anne-Marie Gallant appuie

Anne-Marie Gallant amende à condition qu’ils ne se versent pas de salaire.
Nicko Wodicka-Sigouin appuie

que l’on propose à l’Assemblée générale  Mathieu Robillard et Vanessa
Giroux comme præsidium de referendum à condition qu’ils ne se versent
pas de salaire
Adoptée à l’unanimité

6.0Prochaine Assemblée générale
La prochaine assemblée générale sera le mercredi 20 avril à 15h15

Ordre du jour de la prochaine assemblée :
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0.0 Procédures
1.0 Avis de motion
2.0 Affiliation à l’ASSÉ
3.0 Protocole de rentrée et pédagogie
4.0 Varia
5.0 Levée

7.0Socio-culturel
Nicko  Wodicka-Sigouin  nous  rappelle  que  son  rôle  dans  le  Bureau  exécutif  est
d’organiser des partys

Le budget socio-culturel (en totalité) et celui des imprévua (en partie) ont été utilisés
pour payer la logistique des assemblées générales

Nicko Wodicka-Sigouin réitère son intention d’organiser un party de fin de session (à
moindre coût)

8.0Charte
Vanessa Giroux propose une réunion mercredi 13 avril à 19h pour travailler sur
la charte
Julien Vadeboncoeur appuie

François Pinet-Forcier demande le vote
Pour : 5
Contre : 2
Abstention : 1
Adoptée à majorité

Guillaume Beauvais fait la présentation du projet de charte (annexe 1)

9.0Affaires diverses
Discussion sur la journée de réflexion sur la grève de jeudi 14 avril 2005.
Vanessa Giroux s’en charge

Discussion sur les tâches de la permanence et mise sur pied d’un système pour répondre
aux courriels que reçoit l’AGECVM

10.0Levée

Anne-Marie Gallant propose la levée
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité
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